

**Nombre de alumno: Layla Carolina
Morales Alfaro**

**Nombre del profesor: Dr. Daniel López
Castro**

**Nombre del trabajo: “La filosofía de la
fisiología humana en el siglo XXI”**

Materia: Fisiología

Grado: 2

Grupo: A

En la carta de Esculapio a su hijo advierte como es la vida de un médico, de todas las circunstancias y experiencias que vive un profesional de la salud a diario. La medicina como bien ya sabemos es muy noble, pero es una de las que mas tienes que hacer sacrificios, como en la carta menciona tendrás que renunciar a tu vida privada, renunciar a tu familia, amigos, amor y algunas cosas que te gusten hacer.

Cunado leí esta carta por primera vez me hizo dar cuenta de cosas que ignoraba, de los sacrificios que tengo que hacer, y me di cuenta que estoy dispuesta a hacerlos.

El ser médico conlleva una gran responsabilidad, tienes que interponer intereses ajenos antes que los propios, y aquí sobre todo es muy importante la igualdad y la equidad: “El malhechor tendrá tanto derecho a tu asistencia como el hombre honrado; prolongarás vidas nefastas, y el secreto de tu profesión te prohibirá impedir crímenes de los que seas testigo.” En esta profesión no puedes elegir a quien ayudar, tienes que hacerlo sin importar quién es, su raza, sexo, religión, si es bueno o malo, tienes que actuar de manera imparcial y éticamente.

“Aunque la medicina es una ciencia oscura, a la cual los esfuerzos de sus fieles van iluminando de siglo en siglo, no te será permitido dudar nunca, ni pena de perder todo crédito. Si no afirmas que conoces la naturaleza de la enfermedad, que posees un remedio infalible para curarla, el vulgo irá a charlatanes que venden la mentira que necesitan.” La medicina es una carrera que no permite errores, muchas veces se hace lo mejor que se puede y no lo valoran y somos juzgados injustamente de no haber hecho bien nuestro trabajo, pero siempre hay que tener fe en nuestro trabajo y nunca perder la sencillez, no ser arrogante ni demostrar fastidio ni impaciencia ya que eso no es bueno para poder llevar una buena relación médico-paciente.

En la carta revela que no debes contar con el agradecimiento del enfermo, o contar con que esta profesión te haga una persona con mucho dinero, pero si eres un buen médico sabes que siempre tendrás tu vocación muy clara, que no apoyaras al prójimo solo por lucro si no por ayudar y la satisfacción que tendrás de haber cumplido.

Si bien en la mayoría de la carta menciona lo duro que es llevar esta vida, lo difícil que es llegar hasta ahí, los sacrificios, las humillaciones quizá, al final le menciona a su hijo que si es capaz de ser indiferente a la gratitud, sabiendo que se enfrentara a las fieras humanas, a vivir sin ilusiones por haber cumplido su deber, y se centra en cosas pequeñas pero las más importantes como la sonrisa de una madre porque ya no padece, con la paz del moribundo a quien ocultas la llegada de la muerte, si ansía penetrar todo lo trágico de su destino, puede hacerse médico.

“No llevar otro propósito que el bien y la salud de los enfermos”